

Nota completa

PRD sí propondrá legislar matrimonios del mismo sexo

Jueves, 06 Febrero 2014 00:56



Reveló el coordinador de la bancada en el Congreso local, Carlos Martínez Amador, el perredista mencionó que será uno de los temas que incluirá el Sol Azteca en el Legislativo

Gerardo Ruiz

La legalización del matrimonio entre personas del mismo sexo será uno de los temas que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) estará dispuesto a incluir en su agenda legislativa para la LIX Legislatura, reveló el coordinador del partido del Sol Azteca en el Congreso local, Carlos Martínez Amador.

“No podemos hacernos de la vista gorda ante temas nacionales que trae el PRD, obviamente que Puebla no corresponde a la realidad del DF, tiene su propia realidad, pero creo que sí se tiene que tomar un posicionamiento dependiendo lo que nos dicten los ciudadanos, la gente a la que representamos”.

Cabe recordar que esta casa editorial en agosto del año pasado informó sobre la intención del líder estatal del PRD, en ese entonces el diputado local Eric Cotoñeto Carmona, de presentar una iniciativa a nivel local para despenalizar el uso de la marihuana en la entidad.

Tanto el uso legal del cannabis como la realización de los matrimonios entre personas del mismo sexo, son temas que los grupos parlamentarios del PRD en el Congreso de la Unión han planteado en meses anteriores. Además, el gobierno del Distrito Federal encabezado por este instituto político ha dado entrada a la discusión de estos temas.

Al ser cuestionado sobre la unión entre personas del mismo sexo, Martínez Amador aseguró que se encuentran en sincronía con las agendas legislativas del PRD a nivel nacional, por lo que declaró será analizado al interior de la fracción.

Además, el líder de los diputados perredistas comentó que será necesario realizar una consulta para conocer la opinión de los poblanos: “estoy pugnando porque se abra el tema primero a la discusión en la sociedad y de ahí tomar una determinación como partido. Nosotros tenemos que responder a los intereses de los ciudadanos de Puebla, no a los temas nacionales”.

Por último, Carlos Martínez indicó que la bancada revisará las propuestas que ya han sido presentadas por diputados del partido en legislaturas anteriores. Esto incluiría las características de iniciativas para el uso recreativo de la marihuana, que serán presentadas en las diferentes legislaturas locales.

Liga: <http://www.diariocambio.com.mx/2014/secciones/zoon-politikon/item/45681-prd-si-propondra-legislar-matrimonios-del-mismo-sexo>